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Nach anfänglichen Unklarheiten über die Einführung des „Kommunal-Kombi“ in Teltow-
Fläming, die schon Gegenstand mehrerer Diskussionen im Kreistag und den 
Fachausschüssen waren und auch schon zu einer Kleinen Anfrage geführt haben, sollte der 
Kreistag darüber informiert werden, wie die weitere Entwicklung dieses 
arbeitsmarktpolitischen Instruments verlaufen ist.  
 
Aus diesem Grunde frage ich den Landrat: 

 

1. Wie viele Stellen sind im Rahmen des „Kommunal-Kombi“ für Teltow-Fläming 
insgesamt vorgesehen? 

 
2. Welche Maßnahmenträger bzw. Gemeinden haben entsprechende Anträge gestellt? 

 
3. Welche Gemeinden haben bisher keine Anträge gestellt? 
 
4. Wie viele Stellen sind belegt? 

 
5. Wie ist die Stellenanzahl und die Belegung für jede einzelne Gemeinde im Landkreis 

Teltow-Fläming? 
 

6. Ist in den bekannten Fällen die Kofinanzierung sichergestellt? 
 
 
Luckenwalde, den 02.09.2009 
 
 
 
gez. Christoph Schulze 
Vorsitzender der Fraktion SPD/Grüne 
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